

Presse-Information
26. Mai 2023

Spitzenmäßig gelaufen: Der 5. Firmen- und Familienlauf im BMW Innovationspark Wackersdorf

+++ Mehr als 400 Teilnehmende bei der ersten Ausgabe nach Corona-bedingter Pause +++ Lauf für die ganze Familie bei bestem Wetter im BMW Group Werk Wackersdorf +++ Unterstützung sozialer Projekte +++

Wackersdorf. Der Firmen- und Familienlauf (kurz: FIFALA) ist ein Event für die ganze Familie. Den erfolgreichen Beweis dafür trat die fünfte Ausgabe der beliebten Laufveranstaltung am 25. Mai 2023 auf dem Gelände des BMW Group Werks Wackersdorf an. Bei perfektem Laufwetter bewiesen die Teilnehmenden ihren sportlichen Ehrgeiz. Dazu gehörten in diesem Jahr 34 Kinder, 281 Läuferinnen und Läufer über die Distanz von sechs Kilometern sowie 110 Walker. Die Veranstaltung wurde einmal mehr vom BMW Group Werk Wackersdorf als Hauptsponsor unterstützt und gefördert.

BMW Group Standortleiter Christoph Peters: „Die BMW Group ist mit dem Standort Wackersdorf sehr gerne ein aktiver Bestandteil dieser lebendigen Region. Unsere Unterstützung für den Firmen- und Familienlauf passt dazu perfekt, denn der FIFALA ist ein Lafevent für alle Menschen, für Groß und Klein, für Alt und Jung.“

Firma:
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Anschrift:
BMW Group
Werk Regensburg
Herbert-Quandt-Allee
93055 Regensburg

Telefon:
0941/770-2012

www.bmw-werk-regensburg.de

Der Ski-Club Schwandorf e.V. als Organisator des Events freute sich über die guten Anmeldezahlen bei der ersten Ausgabe des FIFALA nach der coronabedingten Pause. Neben dem sportlichen Aspekt stand einmal mehr der soziale Zweck im Fokus: Jeder Teilnehmende hatte dafür 1 Euro der

Unternehmenskommunikation

Presse-Information

Datum 26. Mai 2023

Thema Spitzenmäßig gelaufen: Der 5. Firmen- und Familienlauf im BMW Innovationspark
Wackersdorf

Seite 2

Startgebühr eingesetzt. Laut dem Vorsitzenden des Ski-Clubs, Christian Betzlbacher, werde man die Spendenziele für soziale Projekte in Kürze bekanntgeben.

Bei der Siegerehrung erhielten die Erstplatzierten Sachpreise und Urkunden. Schnellste Walkerin war über die Distanz von 4,0 Kilometern Silvia Leingärtner (BMW Laufteam, 26:23 Minuten). Bester Walker bei den Männern war Richard Leingärtner (BMW Laufteam, 24:41 Minuten).

Den Laufwettbewerb bei den Damen über 6000 Meter gewann Luisa Schmid (Robo Runners) in 26:42 Minuten. Bei den Herren lief Adrian Manz (LTV Naabtal) nach 20:30 Minuten als Erster durchs Ziel. Das größte Team stellten die Läuferinnen und Läufer der Horsch Maschinen GmbH, die schnellste Mannschaft war das Team „Peppex Sports“.

Bildunterschrift:

(Bild01) Geehrt wurden beim FIFALA die schnellsten Läuferinnen und Läufer, Walker sowie das größte und schnellste Team.

(Bild02) Mehr als 400 Teilnehmende nutzten den FIFALA für eine Laufrunde durch das BMW Group Werk Wackersdorf.

(Bild03) Den Auftakt für den 5. Firmen- und Familienlauf machten mehr als 30 Kinder beim Kinderlauf.

Unternehmenskommunikation

Presse-Information

Datum 26. Mai 2023

Thema Spitzenmäßig gelaufen: Der 5. Firmen- und Familienlauf im BMW Innovationspark
Wackersdorf

Seite 3

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Dominik Hämmerl
BMW Group Konzernkommunikation und Politik
Kommunikation Regensburg und Wackersdorf
Mobil: +49 151 6060 3889
E-Mail: Dominik.Haemmerl@bmw.de

Internet: www.press.bmwgroup.com
E-mail: presse@bmw.de

Die BMW Group Werke Regensburg und Wackersdorf

Die BMW Group versteht sich seit Jahrzehnten als Benchmark in Sachen Produktionstechnologie und operativer Exzellenz im Fahrzeugbau – auch an den Standorten Regensburg und Wackersdorf. Das BMW Group Fahrzeugwerk in Regensburg besteht seit 1986 und ist einer von über 30 Produktionsstandorten der BMW Group weltweit. Arbeitstäglich laufen im Werk Regensburg insgesamt bis zu 1.000 Fahrzeuge der Modelle BMW 1er, BMW X1 sowie BMW X2 vom Band. Sie gehen an Kunden auf der ganzen Welt. Verschiedene Antriebsformen werden flexibel auf einer einzigen Produktionslinie gefertigt – vom Fahrzeug mit Verbrennungsmotor über Fahrzeuge mit Plug-in-Hybrid bis hin zu vollelektrischen Modellen.

Die Hochvoltbatterien für die in Regensburg gefertigten Elektromodelle entstehen ebenfalls vor Ort, in unmittelbarer Nachbarschaft zum Fahrzeugwerk. Sie werden in der E-Komponentenfertigung, am 2021 eröffneten Standort in der Leibnizstraße, montiert.

Ebenso zum Standort Regensburg gehört der BMW Innovationspark Wackersdorf. Das 55 Hektar große Gelände wurde in den 1980er Jahren gebaut und war ursprünglich für eine atomare Wiederaufarbeitungsanlage vorgesehen. Die BMW Group hat dort ihre Cockpitfertigung angesiedelt, ebenso wie die Teileversorgung von Überseewerken. Im Innovationspark Wackersdorf sind neben BMW als größtem Arbeitgeber weitere Firmen ansässig. Insgesamt arbeiten dort rund 2.500 Beschäftigte. Die BMW Group Stammebelegschaft an den ostbayerischen Standorten Regensburg und Wackersdorf umfasst rund 9.000 Mitarbeiter, darunter mehr als 300 Auszubildende.

www.bmwgroup-werke.com/regensburg/de.html